

23 février 2010

10.317

**Question Charlotte Imhof****Offre subventionnée pour un bilan énergétique à prix réduit: moyen efficace d'incitation ou poudre aux yeux?**

La possibilité a été donnée par la Confédération de faire un bilan énergétique de leur bâtiment à prix réduit, ce dont ont profité bien des propriétaires de ce canton.

- Quel bilan cantonal tirez-vous de cette campagne?
- Quelle est la satisfaction de l'Etat?
- Ferez-vous une enquête de satisfaction des propriétaires?

Des erreurs ont été constatées dans les coefficients utilisés: est-ce que les résultats réajustés après corrections vont être transmis aux propriétaires?

- Quelle pourra être la finalité d'une telle campagne?
- Combien de rénovations spontanées après bilan?
- Quel en a été le coût pour les collectivités (CH – NE)?